



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Wissenschaft und Kunst

**Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten Martin Hagen, Dr. Wolfgang Heubisch,
Matthias Fischbach u.a. und Fraktion (FDP)**
Drs. 18/22574

BAföG ausweiten und digitalisieren

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung mit der Maßgabe, dass im ersten Absatz das Wort „wohlwollend“ durch das Wort „konstruktiv“ ersetzt wird.

Berichterstatter: **Dr. Wolfgang Heubisch**
Mitberichterstatter: **Dr. Stephan Oetzinger**

II. Bericht:

1. Der Dringlichkeitsantrag wurde dem Ausschuss für Wissenschaft und Kunst federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Dringlichkeitsantrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Dringlichkeitsantrag in seiner 61. Sitzung am 18. Mai 2022 beraten und einstimmig mit der in I. enthaltenen Änderung Zustimmung empfohlen.

Robert Brannekämper
Vorsitzender